
Das Freilicht-Museum Kommern
Eine Information in Leichter Sprache



Ein großes Freilicht-Museum
gibt es in Kommern.
Dort sind 5 Dörfer 
mit 70 alten Gebäuden.
Es gibt Häuser, Mühlen 
und Werk-Stätten.
Ein Haus ist 500 Jahre alt.

Sie können sich 
alle Gebäude ansehen:
Von außen und innen.
Die Häuser sind aus dem 
Rheinland.

Ein Rund-Gang 
dauert etwa 2 Stunden.

Es gibt Gärten und viele Tiere.



In einigen Häusern arbeiten 
Männer und Frauen.
Sie können sie fragen, 
was sie da tun.
Die Arbeiter zeigen Ihnen, 
was man früher gemacht hat.

Es gibt viele 
schöne Veranstaltungen. 
Zum Beispiel: 
Eine Kirmes zu Ostern 
und im Sommer ein Fest.

Es gibt eine Gast-Stätte.
Dort können Sie essen 
und trinken.

Sie können 
Ihren Hund mitbringen.
Bitte führen Sie ihn 
an der Leine.



LVR-Freilichtmuseum Kommern 
Rheinisches Landesmuseum für Volkskunde
Eicker Straße, 53894 Mechernich-Kommern, 
Tel 02443 99800
kommern@lvr.de  www.kommern.lvr.de

Der Eintritt kostet 6,50 Euro. 
Kinder bis 18 Jahre 
zahlen keinen Eintritt.

Das Parken kostet 2,50 Euro.

Sie möchten mehr Infos?
Dann rufen Sie uns an: 
0 22 34   99 21 555

 

 


